

## ABSTRAK

Ismi Firdausi, 2022, *Upaya Meningkatkan Prestasi Belajar Pendidikan Agama Islam Materi Akhlak Terpuji Melalui Penerapan Model Pembelajaran Reading Guide Pada Siswa Kelas III SDN Polagan 1 Kecamatan Sampang*, Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Ainul Yaqin, M.A.

**Kata Kunci : Meningkatkan Prestasi Belajar PAI, Metode *Reading Guide*.**

Penelitian ini berlokasi di SDN Polagan 1 Sampang, Guru PAI bisa meningkatkan prestasi belajar PAI materi akhlak terpuji melalui penerapan model pembelajaran *Reading Guide*. Agar terciptanya suasana kelas yang aktif dengan penerapan tersebut. Dalam proses belajar perlu adanya strategi maupun metode pembelajaran yang tepat dan cocok untuk diterapkan kepada siswa. Metode sebagai alat untuk menyampaikan pembelajaran dengan cara yang bervariasi salah satunya model pembelajaran *Reading Guide* tersebut.

Berdasarkan hal tersebut, maka Penelitian ini memiliki tiga Fokus penelitian yang menjadi Pembahasan pokok dalam skripsi 1. Bagaimana penerapan model pembelajaran *Reading Guide* dalam pembelajaran PAI materi Akhlak Terpuji pada siswa kelas III SDN Polagan 1 Sampang, 2. Bagaimana upaya meningkatkan prestasi belajar PAI materi akhlak terpuji melalui model pembelajaran *Reading Guide* pada siswa kelas III SDN Polagan 1 Sampang, 3. Apa saja Faktor penghambat dan pendukung upaya meningkatkan prestasi belajar PAI Materi Akhlak Terpuji Melalui Penerapan model Pembelajaran *Reading Guide* Pada Siswa Kelas III SDN Polagan 1 Sampang. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi struktur, observasi partisipan dan dokumentasi. Yang menjadi informan adalah kepala sekolah, Guru pengajar PAI, dan sebagian peserta didik. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui meningkatkan ketekunan, Trigulasi, dan Menggunakan bahan referensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa sudah bisa menerapkan model pembelajaran *Reading Guide* (Panduan Membaca) dengan baik saat mata pelajaran PAI materi akhlak terpuji tersebut berlangsung yang diawasi oleh guru pengajar mengenai peningkatan prestasi belajar PAI, panduan membaca yang digunakan yaitu buku paket PAI kelas III upaya meningkatkan prestasinya yaitu 1. Guru mempersiapkan pembelajaran dan metode yang akan diterapkan oleh guru untuk mensukseskan proses pembelajaran berlangsung serta motivasi yang bagus untuk menarik minat belajar siswa. 2. Upaya meningkatkan prestasi belajar siswa yaitu dapat mencapai prestasi belajar dengan baik seperti sebagai kecakapan nyata yang dapat diukur dengan sikap, interaksi aktif serta keterampilan dalam berlangsungnya proses pembelajaran 3. Adapun faktor pendukung dan penghambat pada metode tersebut, pada proses pembelajaran sangat dibutuhkan upaya untuk menjalankan roda tuju yang efektif. Faktor pendukung juga bisa dijadikan tolak ukur siswa dan kecerdasan setiap peserta

didik. Faktor penghambatnya yaitu bisa menyebabkan siswa, sulit konsentrasi, kebiasaan buruk dalam membaca, khawatir tidak memahami isi bacaan.